

02.05.2003

## Besuch des Generals im Ostafrika-Territorium



Die große Freude über den Besuch des Generals John Larsson und Kommandeurin Freda Larsson im Ostafrika-Territorium war nicht nur auf eine Region beschränkt. Vorbereitungen traf man in Kampala (Uganda), Kakamega und Nairobi (Kenia), und viele Salutisten machten sich auf den Weg in eine dieser drei Städte, um die internationalen Leiter zu begrüßen und durch die Bibelansprachen des Generals gesegnet zu werden.

Erstes Ziel in Uganda war das Büro des Premierministers, wo Professor Mondo Kagonyera die Delegation begrüßte und sie in Uganda willkommen hieß. Er drückte ebenfalls seine Anerkennung für die Arbeit der Heilsarmee. Im Divisionshauptquartier sahen sich der General und seine Frau eine Ausstellung handgefertigter Waren einiger Frauen aus Uganda an.

Nach dem Zeugnismarsch kamen der General und Kommandeurin Larsson mit den ugandischen Salutisten zu einer Heiligungsversammlung zusammen. Das Korps Kampala führte einen traditionellen Gospeltanz vor und Bruder Simon Mulongo bezeugte, dass die Kraft, in einer Regierungsposition mit Integrität und Aufrichtigkeit zu arbeiten, das Ergebnis des christlichen Vorbildes der Heilssoldaten seines Korps sei, die seine Liebe zu Gott geweckt haben und ihn betend unterstützen.



Nach dem Rückflug nach Nairobi ging die Reise des General und seiner Begleiter weiter nach Kakamega. Besondere Augenblicke in der Heiligungsversammlung dort waren das traditionelle Lied der Eldoret Sängerbrigade und die gelungene Darbietung der Kakamega Gospel-Tanzgruppe. Die Zeugnisse über die rettende und beschützende Kraft Gottes vom General und Kommandeurin Larsson segneten die Versammlungsbesucher.

Der Zeugnismarsch am nächsten Tag in Nairobi war eine Zeit, um Gott zu verkünden und ihn zu loben. In der Heiligungsversammlung begrüßten die Tamburinspieler des Nairobi-Zentral-Korps General Larsson und seine Frau und die vereinigte Nairobi-Kapelle segnete die Versammlung durch ihre musikalische Botschaft.

In der darauf folgenden Woche fanden mehrere Offiziersversammlungen statt. Ebenfalls besuchten der General und seine Frau die Oberste Bernard und Joyce Ndwiga. Der Territorialleiter von Ghana hatte bei einem Heimatbesuch in Kenia einen schweren Unfall. Der General betete bei diesem Treffen für die baldige Genesung des Oberst.

Der Besuch in Ostafrika endete damit, dass sich Kadetten und die Territorialleiter am Flughafen versammelten, um den General und Kommandeurin Larsson zu verabschieden.

INR/IHQ